
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Fördermittelakquise 
  
 
Einwerben von Fördermitteln von Land, Bund, Europäischer Union und Privaten dient u.a. 
der auskömmlichen Finanzierung kommunaler Vorhaben. 
 
 
Dazu fragen wir: 
 
 

1. Wie gestaltet sich die Fördermittelakquise in der Stadtverwaltung Halle? 
 

2. Gibt es in der Stadtverwaltung Halle ein spezielles Team zur 
Fördermittelakquise? 
 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2019/00087 
Datum:   06.08.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         14. August 2019 
Geschäftsbereich  
Finanzen und Personal 
. 
. 
. 
Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 
Anfrage der CDU-Fraktion zur Fördermittelakquise 
Vorlagen-Nummer: VI/2019/00087 
TOP: ö.T. 10.5 
. 
. 
. 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie gestaltet sich die Fördermittelakquise in der Stadtverwaltung Halle? 
 
Die Fördermittelakquise erfolgt dezentral gemäß den Zuständigkeiten der 
Geschäftsbereiche. 
 
2. Gibt es in der Stadtverwaltung Halle ein spezielles Team zur Fördermittelakquise? 
 
Nein. 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
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